

Pour diffusion immédiate
Le 23 janvier 2006

n° 06-015

Prévention de la toxicomanie au Yukon : séances d'information sur la méthamphétamine cristallisée

WHITEHORSE — Les parents, les professionnels et les jeunes auront l'occasion d'en apprendre plus sur la méthamphétamine cristallisée (crystal meth) — une drogue très dangereuse qui peut entraîner une sévère dépendance — en participant à l'un ou l'autre des ateliers et séances de prévention et d'éducation, a annoncé aujourd'hui le ministre de la Justice, M. John Edzerza.

« L'alcool, le crack et la marijuana sont encore à l'origine de la plupart des problèmes de toxicomanie ici dans le Nord », a dit M. Edzerza. « Cependant, nous savons que la méthamphétamine cristallisée cause de sérieux problèmes dans le sud du pays et nous avons l'occasion, grâce au Plan de lutte contre l'alcoolisme et la toxicomanie du Yukon, d'effectuer un important travail de prévention afin de minimiser l'impact de cette drogue très dangereuse ».

La séance publique aura lieu le 1^{er} février au sous-sol de l'église unie.

La conférencière principale sera Cherylee Highway, du Saskatchewan Indian Institute for Technologies. Sa présentation s'intitule « *Crystal Meth: What Is It and How Can You Talk to Your Kids About It and Other Drugs?* »

Un groupe de représentants de la GRC et du Bureau de lutte contre l'alcoolisme et la toxicomanie se joindra à M^{me} Highway. Elle fera également deux exposés auprès des étudiants et du personnel du Collège du Yukon à Whitehorse.

Trois ateliers sur la méthamphétamine cristallisée sont également prévus. Un atelier d'un jour à l'intention du personnel infirmier, des travailleurs sociaux et d'autres intervenants de première ligne a été organisé le 20 janvier par le Bureau de lutte contre l'alcoolisme et la toxicomanie, la GRC et le centre de santé Kwanlin Dun. Un atelier sera au programme de la conférence jeunesse annuelle de B.Y.T.E, les 28 et 29 janvier, et un troisième atelier aura lieu durant le Forum sur les femmes et la santé prévu en mars.

« Plus nous offrons de formation aux professionnels, aux jeunes, aux parents et aux communautés, plus nous augmentons nos chances d'éviter que des jeunes commencent à faire usage de cette drogue et plus nous sommes en mesure d'aider ceux qui veulent cesser de consommer », a dit le ministre de la Santé et des Affaires sociales, Brad Cathers.

Pour de plus amples renseignements sur les séances d'information à l'intention du public et les ateliers offerts, consultez le site Web du Plan de lutte contre l'alcoolisme et la toxicomanie au <http://www.substanceabuse.gov.yk.ca/>.

-30-

Renseignements :

Peter Carr
Conseiller en communications
Conseil des ministres
(867) 667-8688
peter.carr@gov.yk.ca

Deb Wald
Coordonnatrice des communications
Justice Yukon
(867) 393-7081
deb.wald@gov.yk.ca

